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本报3月28日讯 (记者 孟艳 )
28日，市人大代表、招商银行青

岛分行行长王纪全告诉记者，今
年的两会上，他带来三个建议，成
立青岛航运产业基金、定位全球
财富管理中心、完善中小企业融
资信用担保体系，希望能从各个
层面为青岛金融适应蓝色经济区
发展出谋划策。

如何进一步加快崂山区金融

产业升级，促使其更好定位于全
球财富管理中心，打造高端金融
聚集区，服务于青岛市总体发展
战略？王纪全提出几点建议，首先
充分发挥区位优势，打造良好环
境基础。再者，建设与新兴科技产
业相适应的资本市场。另外，积极
发展金融要素市场，完善高端金
融人才培养体系。

王纪全建议，青岛市应根据自

身特点和发展需求，借鉴国外航运
基金和上海航运产业基金、天津船
舶产业投资基金等基金的建立和管
理经验，在青岛市委、市政府的统筹
领导下，成立青岛航运产业基金，为
航运产业投资提供资金保障，促进
航运企业、航运金融、现代物流等产
业的发展壮大。

王纪全认为，应进一步加强
中小企业融资信用担保体系的建

设，借政府之力大力推动，积极创
新，强化整合，切实在企业、银行、
政府之间形成良性循环，助力优
质中小企业快速发展。具体措施为：
第一，加强政府对担保机构的投入。
第二，完善多层次的信用担保体系。
第三，积极推动保险基金的建立。第
四，在财务制度上有效引导“应收账
款凭证化”。第五，建议发展优质中
小企业打包贷款业务。

设航运产业基金助推蓝色经济
人大代表、招行青岛分行行长王纪全提建议打造绿色信贷

近期，由中国证券报社主
办的第九届中国基金业金牛
奖评选、以及由证券时报社主
办的2011年度中国基金业明星
基金奖评奖结果正式揭晓，交
银成长基金凭借长期稳健的
业绩荣膺“五年期股票型金牛
基金”、以及“五年持续回报股
票型明星基金奖”。

自成立以来，交银屡获殊
荣，接连在2011年《中国证券
报》“金牛奖”评选中荣膺“2010

年度三年持续优胜股票型金
牛基金”，在2010年《证券时报》

“明星基金奖”评选中荣膺
“2009年度三年持续回报股票
型明星基金奖”。

《中国证券报》认为，成立
于2006年10月23日的交银成长
股票基金，在坚持一贯的价值
投资理念基础上，积极挖掘得
益于中国经济高速增长的高
成长性行业和企业所蕴含的
投资机会，在适度控制风险并
保持基金资产良好流动性的
前提下，为持有人谋求了长
期、稳定的资本增值。

上海证券基金评价研究

中心数据显示，交银成长连续
五年年度收益率超越自身基
准收益，截至2011年末，五年累
计收益率达87 . 83%，业绩水平
处于同类基金平均水平之上。
交银成长的上证综合能力为
四星，选证和风险控制能力均
为五星。

万得资讯数据显示，截至
2012年3月26日，交银成长近一
年回报在246只同类基金中排
名第25位，近两年的回报率在
194只股票型基金中位于第23

位，近三年的回报率超过30%，

在146只基金中排名第18位，成
立 以 来 该 基 金 已 经 取 得
162 . 29%的回报，在万得最新的
3年评级中该基金亦被评为五
星基金。

对于交银成长的不俗表
现，基金研究人士分析认为，
交银成长的历史业绩较为稳
健，更为难能可贵的是其在熊
市和震荡市中表现优良。不俗
的选股能力对其业绩的贡献
较大，基金经理管华雨的净选
择能力排名同类基金前列。据
介绍，交银成长基金经理管华

雨前瞻后市及控制仓位的能
力较强，能根据牛熊转换及时
调整仓位，使得基金长期以来
始终保持较为良好的收益。
2007年该基金基于对市场趋势
乐观的判断，始终保持了相对
较高的仓位，投资于内生性持
续增长优质企业的投资，获得
了较好的回报。而在2008年熊
市中，基金及时降低仓位并在
相当时间里保持相对低的仓
位，在一定程度上回避了风
险，同时对大市值周期性重资
产行业按照行业起伏顺序进

行相应配置，取得了一定效
果。交银成长虽然长期偏重持
有大盘蓝筹风格个股，但在
2010年市场震荡中，实行适度
均衡策略，风格上略偏向成长
股，较好地把握了市场风格切
换的节奏。

另外，交银对于海外市
场的投资能力也不容小觑。
交银环球成立以来已经取得
超过40%的回报率，最近三年
回报在所有QDII中排名前三
甲，今年以来已取得超过9%

的回报。

长期关注持有人利益 交银成长屡获殊荣

露天市场脏乱差
室内市场菜价高
委员建议应该由开发商出钱建配套市场
文/片 本报记者 刘腾腾

在今年的两会上，政协
委员陈敏提出提案，称崂山
区原麦岛美食街西北角有一
处脏乱差的农贸市场，市场
内卫生条件差劲，杂物乱堆
乱放，存在很大的安全隐患，

“一到下雨天，市场里就会道
路泥泞，脏水淤积，每到傍
晚，进出市场的居民增多，经
常造成周围的交通堵塞。因
为很多易燃物品堆放在一
起，那里曾经发生过两次火
灾。”陈敏告诉记者。在前期
调研时，她听农贸市场周围
的很多居民反映过此事，不
少居民纷纷对这个脏乱差的

农贸市场怨声载道。
28日下午，记者来到麦

岛农贸市场。这个露天的市场
内部是沙土路，摊位上也没有
东西遮挡，一阵风吹来，地上
的沙土都刮到了海鲜和蔬菜
摊上，不少在市场里买菜的市
民都掩鼻走过。有几条流浪狗
在市场门口撒欢儿，市场北侧
是一些卖活鸡的摊位，在几个
摊位之间摆着几个垃圾箱。一
名卖馒头的摊主告诉记者，她
搬来市场两个多月了，一直没
看到过有人打扫卫生，一般是
摊主们自己将垃圾扔到垃圾
箱里。

现场>>

风一吹，沙子刮到菜叶上

家住锦园小区的邢梦君
老汉告诉记者，原麦岛美食
街西北角的这个市场已经有
两三年了，附近有好几个小
区，居民都到选择到市场里
买菜，尤其是离农贸市场最
近的麦岛金岸小区里住着很
多回迁的居民，几乎人人都

到这里买菜。邢老汉告诉记
者，在麦岛一带只有这一处
农贸市场，由于价格便宜，并
且离家又近，因此他基本上
每天都要在这里买菜。对于
市场里的卫生状况，邢老汉
也不无担忧，“地上到处都是
剩菜叶、废纸，有时候不注意

还真有可能滑倒。”
委员陈敏告诉记者，她调

查发现，以这个农贸市场为中
心，方圆两公里左右有100多座
楼宇，居民人数达到上万人，
而这一带只有这一处农贸市
场，菜价又便宜，大多数的居
民都在这个市场买菜。

采访中，不少居民纷纷
反映市场里的卫生情况堪
忧，但当提到将这个露天的
农贸市场搬到室内，也有部
分居民担心菜价会相应上
涨，“一搬到室内，摊主们就
得多交摊位费，到时候我们
买菜也得多掏钱。”家住麦岛
市场附近的姜女士称。

为此，陈敏建议，需将农

贸市场纳入城市总体规划建
设中，凡新建的经济适用房
和棚户区改造，可在居民较
为集中的地方，建设农贸市
场作为配套项目，由开发商
投入资金建设，而已经落成
的楼盘可在一些空闲的公共
空地上打造一个简易的农贸
市场，不要再让周围的摊主
们到处打游击。

同时，降低入室门槛，减
少税费，让菜农、果农、小商
贩主动进入室内的农贸市
场，充分发挥现有农贸市场
的功能作用。而各辖区的街
道办事处、工商、规划和城管
等部门要齐抓共管，形成工
作合力，一起监督市场规范
运作，确保市容环境能长久
保持。

探因>>万名居民吃饭靠这个市场

支招>>该有配套的正规市场

本报3月28日讯(记者 陈之焕) 2012年两会
期间，一些委员上交了关于自闭症的提案，呼吁
社会更多地关注自闭症儿童。28日，20多位政协
委员来到位于镇江支路的青岛金色儿童自闭症
训练馆，看望了训练馆里的十几名自闭症儿童。

28日，20多位政协委员来到位于镇江支路的
青岛金色儿童自闭症训练馆，看望了训练馆里的
十几名自闭症儿童，并与他们进行了简单的交流
与对话。政协委员刘伟琳说，以前她只听说过自
闭症儿童，这次接触之后，看着这么好的孩子却
不能与人交流，让她觉得心里特别难受。

政协委员汪岷一直关注自闭症儿童，他认
为，目前青岛市很多自闭症康复机构都是民办
性质，政府应该建立聋校、盲校那样建立自闭
症学校，使更多的自闭症儿童得到关注，健康
成长。“此次政府工作报告中提出了提高残疾
人员的补助，自闭症儿童也属于残疾行列，应
该会有所提高。”委员王文桥说，除了补助的提
高，还应该鼓励探索治疗自闭症的方法，综合
性地关注自闭症。

自闭症学校

该划归为特殊教育机构

麦麦岛岛露露天天市市场场里里是是沙沙土土路路，，路路上上还还有有居居民民挑挑剩剩的的菜菜叶叶和和用用过过的的旧旧报报纸纸。。

农贸市场内部卫
生条件堪忧，安全存在
隐患，在今年的两会
上，政协委员陈敏提交
提案称需将露天农贸
市场及占道经营的早
市搬到室内。记者调查
发现，许多市民对占道
经营的农贸市场怨声
载道，但又担心农贸市
场搬进室内后菜价会
上涨，陈敏称，可要求
开发商在项目开建前
出钱建配套市场，由工
商、城管、规划等多部
门统一管理。

政协委员陈敏

市人大代表、招商银
行青岛分行行长王纪全
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